

Les vœux à l'EHPAD : Une tradition qui rassemble.

Le mardi 8 janvier a eu lieu, dans la grande salle de vie de l'EHPAD « la châtaigneraie » de Beynat, la traditionnelle cérémonie des vœux. En l'absence de la directrice de l'établissement Annie Pescher, c'est Monica Lavergne... (

... qui la seconde administrativement) qui, après une petite animation musicale, s'est prêtée au jeu du discours devant les résidents, les familles, le personnel et quelques autres personnes invitées. Celle-ci est brièvement revenue sur l'année écoulée en rappelant les différentes missions de l'établissement, les travaux et investissements réalisés, mais aussi la qualité des actions et animations proposées toute l'année. A ce titre, en 2018, on retiendra surtout les 30 ans de l'EHPAD qui a donné lieu à une journée inoubliable. Michel Marcus, conseiller municipal également président du conseil d'administration a ensuite pris la parole. Il a quant à lui insisté sur la qualité du personnel mais aussi sur les liens très importants qui relient l'établissement à la vie locale dans sa globalité. La situation géographique en cœur de bourg est un atout de poids et renforce la proximité avec la population, les commerçants, le tissu associatif et bien entendu les professionnels de santé. Par ailleurs, tout en reconnaissant les bienfaits du maintien à domicile, celui-ci a cependant reconnu l'importance de trouver le bon équilibre entre les efforts fournis en faveur de l'autonomie et ceux entrepris pour développer les structures de type maison de retraite. Après ces quelques mots, l'animation musicale offerte par la municipalité (la même animation que celle proposée au repas des aînés) put reprendre en même temps que furent distribués à chacun et à chacune des ballotins de chocolats de la boulangerie/ Pâtisserie Alban capelas, offerts également par la commune. Par ces délicates attentions, le conseil municipal sensible au statuts des résidents, rappelle que ces derniers ne sont pas oubliés et à défaut d'un repas ou d'une panier dont certains ne pourraient pas pleinement profiter, tient particulièrement à offrir à chaque résidents l'opportunité de se réjouir le temps d'une journée. Bien entendu une part de galette et un verre de l'amitié furent aussi au rendez-vous !

